



REUTERS/Wladimir Rattinsky

Miembros del servicio ucraniano montan en un vehículo blindado de transporte de personal cerca de la frontera rusa en la región de Sumy.

Ejército ucraniano ya controlaba 1.000 kilómetros cuadrados de la región rusa de Kursk

Las fuerzas ucranianas controlan ya 1.000 kilómetros cuadrados de territorio de la Federación de Rusia como parte de la incursión en la región fronteriza de Kursk, anunció este lunes el comandante de las Fuerzas Armadas de Ucrania, Oleksandr Syrsky.

Syrsky realizó esta afirmación en un video difundido en Telegram por el Presidente ucraniano, Volodimir Zelensky, en el que ambos se refirieron por primera vez de forma explícita a la operación ofensiva lanzada la semana pasada.

Hasta ahora no existía ningún dato oficial sobre el alcance de la incursión que cumplirá este martes una semana, aunque varios analistas militares estimaban que Kiev se había hecho hasta ese momento con el control de unos 400 kilómetros cuadrados.

La cifra de 1.000 kilómetros cuadrados bajo control ucraniano deja en evidencia el éxito de la ofensiva de Kiev: la extensión equivale a la cantidad de territorio tomado por Rusia en Ucrania desde inicios de 2024 en intensos combates con fuerzas numéricamente muy superiores. La in-

cursión supone además el mayor ataque en suelo ruso desde la Segunda Guerra Mundial.

En un mensaje en Telegram, Zelensky dio cuenta este lunes de una reunión del gabinete de guerra en la que se abordaron las "acciones defensivas en el frente y las operaciones en la región de Kursk".

"Entre otras cosas, el ministro del Interior, otros funcionarios del gobierno y el Servicio de Seguridad de Ucrania recibieron instrucciones para preparar un plan humanitario para el territorio de la operación", escribió.

En un video adjunto, se le puede observar cediendo la palabra a Syrsky, que interviene en la reunión por videoconferencia.

"Señor Presidente de Ucrania, comandante supremo de las Fuerzas Armadas de Ucrania: estoy continuando con la operación ofensiva en el territorio de la región de Kursk. En estos momentos tenemos bajo control unos 1.000 kilómetros cuadrados del territorio de la Federación de Rusia", informó el coronel general.